

COMUNIDAD

## Llegan rostros nuevos al congreso capitalino

Asesores, funcionarios de alcaldías o del gobierno capitalino, sin experiencia parlamentaria, serán parte de la nueva legislatura de la Ciudad de México. / 18

### TERCERA LEGISLATURA

# LLEGARÁN NUEVOS CUADROS AL CONGRESO

**FUNCIONARIOS DE ALCALDÍAS** o del gobierno capitalino y asesores estarán entre los diputados locales que carecen de experiencia legislativa

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El próximo Congreso de la Ciudad de México estará conformado por 26 diputados locales sin experiencia legislativa y 40 más que tienen una larga trayectoria en este ámbito.

La mayoría de los nuevos legisladores tienen entre 30 y 40 años, han sido funcionarios de alcaldías o del Gobierno de la Ciudad de México, o asesores.

Por bancada, 11 de 24 legisladores de Morena no tienen experiencia legislativa; para el caso del Verde son seis de 11, y en el PT son cuatro de ocho.

En tanto, Acción Nacional contará con cuatro nuevos perfiles entre sus 16 diputados; Movimiento Ciudadano con dos de sus tres legislado-

res y el PRI con un legislador sin trayectoria en el Poder Legislativo, de los tres que tiene.

Entre los cuadros más frescos de Morena, que es el partido con más escaños, se encuentra Ana Luisa Buendía García, por el distrito 4. Fue funcionaria en la alcaldía Cuajimalpa y en la Auditoría Superior de la Ciudad de México, así como asesora de la Cámara de Diputados, en la LXI Legislatura.

En la página web Conócelos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), afirma que “no soy una política de carrera, sino alguien que ha vivido las mismas realidades que mis vecinos y he visto de cerca las dificultades, esperanzas y sueños de

nuestra gente”.

En el PAN, la segunda bancada más numerosa con 16 diputados, uno de los rostros más recientes será Mario Enrique Sánchez, de 39 años, quien ha sido coordinador general y ejecutivo de Gobernabilidad en la alcaldía Benito Juárez.

También estará su compañera de bancada, Laura Alejandra Álvarez Soto, de 43 años,

quien ha sido directora general de Desarrollo Social de la alcaldía Benito Juárez, y actualmente es secretaria de gobierno del PAN en la capital.

Entre la tercera fuerza política, el PVEM con 11 legisladores, está Leticia Haro Jiménez, plurinominal, quien ha sido enlace de participación ciudadana en la alcaldía Tlalpan, así como líder coordinador de pro-



yectos en el Gobierno de la Ciudad de México.

Con el PT, que tiene ocho diputados en total, estaría Diana Barragán Sánchez, de 32 años, licenciada en Ciencia Política y Administración Pública por la UNAM, y quien ha sido asesora en el IECM.

Entre los nuevos cuadros de Movimiento Ciudadano llegará a Donceles, por la vía plurinominal, Luisa Fernanda Ledesma, de 26 años.

Ella es licenciada en

derecho por el Tecnológico de Monterrey, en 2021 fue secretaria estatal de vinculación en el partido Fuerza por México, es secretaria de jóvenes en MC en Azcapotzalco y fue asesora en el Senado.

Y del PRI aparecerá Omar García Loria, quien fue concejal en Cuajimalpa y actualmente es presidente del Consejo Directivo del Instituto de Formación Política Jesús Reyes Heróles, A.C. (IRH).

### LOS EXPERIMENTADOS

En la próxima legislatura se prevé que el líder de la bancada de Morena, sea Víctor Hugo Romo; del PAN, Andrés Atayde; del Partido Verde Ecologista de México, Jesús Sesma; del PT, Janette Elizabeth Guerrero Maya; de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres; del PRI, Tania Larios y por el PRD estará Nora Arias, quien tendrá que aliarse a otra

bancada.

Ellos forman parte de los legisladores más experimentados que tendrá la Tercera Legislatura.

Romo, por ejemplo, ha sido dos veces diputado local; Valentina Batres, quien entró como la número 3 de la lista de plurinominales de Morena, es considerada una oradora aguerrida, del 'ala dura' de la bancada guinda y ya estuvo en la Segunda

Legislatura.

Del lado del Verde y el PT, Sesma y Guerrero Maya también ya fueron diputados, por lo que cuentan con trayectoria en el Poder Legislativo.

Del lado de la oposición, Atayde fue diputado local en la VII Legislatura de la extinta Asamblea Legislativa del DF, del 2015 al 2018.

Entre sus compañeras estará Olivia Garza, quien fue diputada local en 2012 y fungió como presidenta de la entonces Comisión de Reclusorios y fue vicepresidenta de la Comisión de Justicia.

Para Torres, Larios y Arias será su segunda legislatura en el Congreso capitalino.



**OTRO ROSTRO**

Éstos son algunos de los perfiles que se estarán integrando en el Congreso de la Ciudad de México



Foto: Especial

**Mario Enrique Sánchez**

Tiene 39 años y ha tenido diversos cargos dentro del Partido Acción Nacional (PAN), como subdirector jurídico de Asuntos Internos.



Foto: Especial

**Luisa Fernanda Ledesma**

Licenciada en derecho, en 2021 fue secretaria estatal de vinculación en el partido Fuerza por México.



Foto: Especial

**Yolanda Alicia López Martínez**

De 2016 a 2019 fue consejera ciudadana e integrante de la Junta de Gobierno de la PAOT de la Ciudad de México.



La próxima legislatura se instalará el 1 de septiembre próximo.

